

Iroquoïses assemblés sur une colline voisine. L'on me mit à côté du chirurgien que je trouve en posture de prisonnier de guerre aussi bien que moi, les deux autres captifs ne se trouvèrent pas, parceque ceux qui les avoient en leur disposition s'estoient dispersés pour la chasse et les avoient menés avec eux. C'est à mon avis ce qui rompit la partie ou qui me sauva pour cette fois là du danger. Nous ne sommes pas tous assemblés, dit un ancien de Goïogoen et après m'avoir considéré quelq tems, il me dit que je priaïsse Dieu. Je demandai si c'estoit pour mourir et on me dit que non et que je priaïsse seulement Dieu à mon ordinaire. Je me leve donc et fis la prière en Iroquoïse afin que tout le monde l'entendit. Je n'oubliai pas de prier